

Le Brésil accueillera les premiers Jeux Indiens du Monde



Le Brésil sera le siège en septembre prochain des premiers Jeux Indiens du Monde avec la participation de 2 000 sportifs de 30 pays. Les ethnies quechua, guarani, aymara et Inca d'Amérique Latine y seront représentées .

Le secrétaire de ces jeux, Héctor Franco a signalé que le Comité Intertribal indien du Brésil et le Ministère des Sports seront chargés de l'organisation. L'investissement initial est d'environ 22 millions de dollars.

Les disciplines à l'affiche sont le tir à l'arc, le canoë, la natation, le lancer du javelot, le football et l'athlétisme . Des traducteurs de plusieurs langues natales garantiront la communication entre les sportifs.

Le Coordonnateur des Droits des Peuples Autochtones aux Nations-Unies et promoteur de cette compétition , Marcos Terena, a mis en exergue la préoccupation constante du président de la Bolivie, Evo Morales, pour garantir la pleine réussite de ces jeux.

Avec quelque 270 tribus aborigènes et 817 963 indiens (0,47 % de sa population) , le Brésil figure comme le pays qui aura la plus grande représentation..



Radio Habana Cuba